
Requerimento no, de 2025.

Senhor Presidente:

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício a SABESP- , para
que seja prestado informação quanto a possibilidade de efetuar fornecimento de água potável
para os moradores próximos à estação de água Mambu/Branco no Município de Itanhaém.

Venho por meio deste, solicitar providências em nome dos moradores da
região próxima à Estação de Água Mambu/Branco, no sentido de que a Sabesp seja acionada
para garantir o fornecimento regular e adequado de água potável a todos os residentes desta
localidade.

A ausência ou a irregularidade no abastecimento de água tem causado
diversos transtornos à comunidade, comprometendo a saúde, higiene e qualidade de vida dos
moradores.

Peço, portanto, que esta solicitação seja encaminhada ao responsável da
Sabesp, buscando uma solução rápida e efetiva para o problema apresentado.

Diante disso, requeiro que informe se há estudo para viabilizar o atendimento nessa localidade?

E por fim, os moradores poderão contar, com esse importante serviço? Se sim, qual a data
para começar a implantação da iluminação?

Sala “D. Idílio José Soares”, em

Edinaldo dos Santos Barros (Naldo Bodeguita)
Vereador
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